

Rotary club

YACHIYO 週報

第2569回
2020年6月19日



Rotary



八千代ロータリークラブ
CLUB NO.15070

The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

今回例会行事

テーマ：委員会活動報告

担当：各委員会

6月26日 2570回 例会行事

テーマ：年次総括報告

担当：会長・幹事



2568回例会

2020/6/12

司会 池田 建

「四つのテスト」 朗読

～会長挨拶～



会長 杉山 智基

皆さん、こんにちは。皆様のお元気そうなお顔を見えて、ほっとしています。

新型コロナウィルス感染症の拡大防止により、3月～5月の例会を10回休会しました。先週から例会を再開したわけですが、今年度はこの例会を含めて残すところ3回となりました。

休会の期間には、様々なことがありました。会長挨拶では時間の関係ですべてをお伝え出来ませんので、週報に掲載しておりますのでご覧いただければ幸いです。

先週に大変残念な事がありました。遠藤会員の奥様がお亡くなりになり、ご家族による告別式が執り行われたとの事です。皆様にはファックスにて訃報を通知しましたが、喪主の遠藤会員のご意向で参列することが叶いませんでした。奥様の遠藤洋子様のご冥福をお祈り申し上げます。クラブから慶弔規定により、香典と生花をお送りしました。

さて、今日の例会と来週の例会で委員会報告を各委員長の皆様にお願いします。事業が消化不良になっていると思いますが、行った事業の報告をお願いします。

例会前に行われました理事会に於いて、本年度予算、対外奉仕会計の補正予算と次期市原年度の予算案が承認されました。台風15号により甚大な被害を被った地区内の特に館山地域のクラブへの支援として対外奉仕会計から50万円を拠出しました。その時は予備費より拠出しましたが、支出の項目に災害支援金の科目を増設して予備費より50万円補正を組ませて頂きました。理事会でご承認いただきましたので、ご報告させて頂きます。

次期の市原年度の準備が佳境に入り、本年度と次年度のバトンタッチゾーンに入ったということができると思います。ロータリークラブも単年度制なので不連続の連続です。先週の例会で皆様にご承認いただいた

「ビジョン2030」を意識して活動計画が組まれることを望みます。今年度の数少ない成果として市原年度に申し送れる事は大変幸せです。

この時期になると、市原・江頭年度に意識が向いてきますが、気を抜かずして今年度を運営したいと思います。よろしくお願ひします。

明日の午後に稻山そらさんが、1年間の交換留学を終えて、成田に帰国します。新型コロナの感染予防のため、多くの人数でのお迎えは出来ませんので、田村青少年奉仕委員長を始め、稻山会員、会長幹事で行ってきます。成長したそらさんの姿を見るのが楽しみです。

以上、会長挨拶とさせて頂きます。

～御祝～



三井 啓久会員 ご子息ご結婚

～表彰～

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー



2回目 杉 晟会員

～幹事報告～



幹事 中島 貞好

○他クラブ 6月例会日変更のお知らせ

習志野R C 6月は休会

習志野中央R C 6月は休会

八千代中央R C 16・23・30日通常例会

佐倉R C 11・18・25日通常例会

佐倉中央R C 10日休会 17日zoom例会

24日→25日夜間移動例会

四街道R C 2・9・16・23日通常例会

30日夜間移動例会

～お 祝 い～

本人誕生日：



古川 洋会員



福田 良博会員



日下部 良夫会員



朝戸 健夫会員

結婚記念日：



杉山 智基会員



谷田貝 彰会員



君塚 欣哉会員



君塚 桂一会員



宮田 慎吾会員



江口 茂勇会員



朝戸 健夫会員

夫人誕生日： 齋藤 陽子様（齋藤 敏夫会員）

～例 会 行 事～

委員会活動報告

担当：会長幹事

会場監督（S A A）正 S A A 鈴木 利雄会員

後半は会員相互の交流を深める為、席次もくじ引きで行う予定でした。しかしながら、新型コロナウィルス感染拡大防止対策として例会が中止となり、6月の例会も会員同志が密にならないよう配慮しながらの開催となっていました。社会ではテレワークの導入やウェブ会議等が行われてはおりますが、ロータリークラブでは会員相互の交流を深めるためにもそうならないように願っております。

1年間委員の方、そして会員の皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。

クラブ管理運営委員会統括委員長 宮田 慎吾

今年度は、後期のコロナウィルス感染症拡大の影響がありにも大きく、前期は何事も課題無く過ぎた様に思い込んでしまいましたところ、いつぞや中島幹事に定款の改正がありました。と指摘され、ハッとした。国際ロータリーでは18年振りに定款の改正を実施し、杉山会長は遅く手続き通り、当クラブ定款も改正しました。それに伴い、細則の変更では出席におけるメイクアップ期間の選定やその他の条文を、当然ではありますが一字一句推敲して制定されました。後期は例会や親睦旅行の中止など、書面決議による臨時理事会を重ねながら規定通り立派に対応して下さったことを統括委員長として報告致します。ただ後期には炉辺会談によるロータリー情報の勉強会を開催してもらいたかったのですが、推進出来ずに残念です。次年度は長期戦略計画にも制定した通り、是非担当者は恒常に開催して頂きたいと思います。

クラブ奉仕委員会 委員長 宮田 慎吾

8/23に卓話担当があり、「昭和20年の想い出」と題して、戦争当時の事を知らない会員が多くなりましたので、鈴木 政次副委員長に話して頂きました。

2/14の2回目は「八千代警察署管内における事件及

び事故の発生状況について」八千代警察署、海老原秀介交通課長による卓話をを行いました。

奉仕プロジェクト委員会統括委員長 福田 良博

職業奉仕委員会杉委員長、社会奉仕委員会江口委員長、国際奉仕委員会三井委員長、青少年奉仕委員会田村委員長と事業を進めました。

本年度は常に地元奉仕を心掛けながら、ロータリーの理念と眞の親睦・友情の双方にしっかりと足を据えたロータリー本来の姿を求めて参りました。奉仕プロジェクト委員会としては各委員会の連絡・調整を密にして計画達成に努める所存でしたが、今年度は密と言う字は鬼門の様になってしまいました。

会長幹事がクラブの事を考えながらクラブ運営を行っていた中で、私も杉山年度になにかひとつインパクトをと考え、宇佐見パストガバナーに卓話をお願ひしましたが、コロナの為に取り止めとなり、残念でした。市原年度では今年できなかつた事を出来るといいなと思っています。

職業奉仕委員会 委員長 杉 晟

四つのテストの唱和を行いました。

職場訪問の実施、職業についての卓話のふたつを合わせて、日比谷松本楼4代目小坂社長に、松本楼の歴史と奉仕活動について卓話をお願ひしました。100円カレーは毎回赤十字に寄付されているなどのお話をして頂きました事、記憶に残っているかと思います。後期にはSDGsについて卓話して頂き、皆さんに広く知って頂きたかったのですが、開催できず残念でした。八千代RCでは17の目標のうちのひとつジェンダー平等を実現しようという事には縁がありませんが、様々な事をうたっていますので、皆さんにも是非興味を持ってSDGsについて調べてみていただきたいと思います。

社会奉仕委員会 委員長 江口 茂勇

交通事故の撲滅キャンペーンにはじまり、八千代市教育委員会の小林先生に卓話をお願ひしました。小林先生の卓話についてはもう一度行いたいと思っておりますので、機会がありましたら日本の國の話ですので、皆さんと勉強したいと思います。ニューリバーロードレスではみかんの配布を行いました。人手がないと達成できませんので、本当に助かりました。初めての事ばかりでしたが、前任の飯田会員には心から感謝申し上げます。

国際奉仕委員会 委員長 三井 啓久

前半は9/28に奉仕プロジェクト推進セミナーに参加しました。11/8には稻山会員にそらさんの近況についてご報告頂きました。世界大会も中止、タイラー市との交流活動も基本的に休止状態でした。スリランカクラブ

からのコスモス奨学金については、スリランカも非常に厳しい状態で奨学会で寄付を募り、生活必需品のうち、お米と文房具を現地調達しあ配りしたとの事を報告申し上げます。

青少年奉仕委員会 委員長 田村 隆治

大変忙しい1年間でした。8/13に稻山そらさんが出発、8/17にインディオ君が来日しました。8月には杉山会長のレストランで歓迎会を開催しました。10月の担当例会では本年度留学生を引き受けるにあたり、2790地区の危機管理委員長をお招きし、セクハラ等のお話をして頂きました。2/15~16にはRYLAセミナーに2名参加しました。2月という寒い時期のウォークラリーでしたが、ふたりには得る物が多くあったと思います。3月から学校が休校になり、そらさんもインディオ君も家から出られない状況になりました。RIからも帰国指示がでしたが、両名共帰国しませんでした。日本の34地区で一人も帰ってこなかったのは2790地区だけでした。明日、そらさんが日本に帰国、7/25にインディオ君もアメリカに帰国します。7月に入ったら、そらさんのお疲れ様会と、インディオ君の送別会を開催したいと考えています。6/21には地区の最終オリエンテーションがあります。ホストファミリーを引き受けて下さった皆さんありがとうございました。いつの時代もこの地域の未来を担っていくのは青少年だと思っています。青少年の健全育成の重要性を再認識した1年でした。稻山副委員長、遠藤カウンセラーに感謝申し上げます。

会員増強委員会 統括委員長 植村 正徳

今年度は純増2名を目標としてスタートしました。まさにその通りに終わろうとしています。山浦会員、久土地会員。そして小高会員の後任として君塚 桂一会員が入会しました。今後共、皆様の心遣いと気配りをよろしくお願い致します。

会員選考委員会 委員長 寺沢 一三

今年度は会長幹事、そして会員の皆様のお力添えをもって増員となりました。ありがとうございました。

職業分類委員会 委員長 安宅 照男

基本方針として、ロータリーの基本原則である職業分類システムや、地域社会を反映させるためのバランスの取れた会員構成を持ち、各関係委員会と連携しあい運営して参りました。

活動としては9月6日担当例会として、「有限会社麺場やちよ」大木基次様に卓話をして頂きました。八千代市といえばバラ、梨が名産ですが、それ以上に千葉県においてラーメンは激戦区です。地元ラーメン（八千代の金ちゃんラーメン）で、八千代市を盛り上げ、ミシュラ

ンB級グルメに認定されるよう目指したいとのことです。

2回目の担当例会では、橋本副委員長に卓話をして頂きました。「始まりは終わりへのスタート。終わりは新たなる始まりへのスタート。終わりがなければ、新たな始まりに進めない。」との事。昨年11月末を以って、34年続けた会社「コスモハウジング」を閉じられたそうです。第二の人生、今まで以上に羽を伸ばして若返って下さい。お疲れ様でした。

出席委員会 委員長 菊川 秀明

出席委員会の使命として、例会の出席率をより向上させたいと思っております。もともと非常に出席率が高いクラブと理解しております。12グループの中では断トツに素晴らしい出席率であると確認しています。欠席の事前連絡について徹底したいと思っておりましたが、SAAの鈴木会員へ五月雨式の連絡となった事を申し訳なく思っております。

担当として、1回目は松戸副委員長による「ロータリーと仕事」のタイトルでの卓話でした。職業人としての誇りを感じる素晴らしい内容だったと思います。2回目は私から、離婚にそなえた実践的な内容をお話しましたが、このコロナの関係で日常当たり前だったことが崩れてしまったと思いました。特に感じたのが、家にいる時間が増えた事で、妻の存在は実は大事なんだと再確認しました。また、周りに人が居る事、例会がある事、そういう当たり前の事の素晴らしさに今回のコロナで気付き、そのことにより周りのみんなに優しくなれるなと思いました。

継続は力、だと思います。地区大会で宮田会員が30年表彰された様に、このロータリークラブのすごいところは、出席免除者が欠席されない事が結構多いので素晴らしい伝統だと思います。

～お帰りなさい～

6月13日 稲山そらさんが元気に帰国しました。



～ニコニコBOX～

福田 良博：70才になりました。

日下部良夫：59才になりました。これからも宜しくお願いします。

君塚 欣哉：結婚記念日です。

君塚 桂一：毎年ロータリーのおかげで結婚記念日を思い出させて頂き、嫁におこられずにすんでいます。本当にありがとうございます。

宮田 慎吾：結婚記念日、記念品有難う。

齋藤 敏夫：妻の誕生日ありがとうございます。今だに元気です。

杉山 智基：本日の例会を含めて、あと3回。委員会報告、ビシッとお願ひします。

池田 建：各委員長宜しくお願ひします。

中島 貞好：みなさん発表お願ひします。

浅野 正敏：見ていて！いやになる。国会中継 バカ者メガ。

安宅 照男：君塚様、久土地様、入会おめでとうございます。本日朝方、5時45分、長女に3人目女児誕生しました。

～友愛BOX～

古川 洋：4月27日で80歳になりました。人生これからです。

朝戸 健夫：56回目の誕生日になります。ありがとうございます！

杉山 智基：結婚記念日でした。わすれてました。

谷田貝 彰：離婚しないで不事記念日を迎える事ができました。

江口 茂勇：愛情と書いてニンタイと読みます。

朝戸 健夫：結婚記念日、ありがとうございました。(21回目です)

上代 修二：君塚さん、久土地さん、ようこそロータリーへ。

佐久間勇治：委員会活動報告よろしくお願ひします。

江頭 泰利：委員長報告、よろしくお願ひします。

大中 宏道：各委員長、よろしくお願ひします。

三井 啓久：暑くなりました。委員会報告よろしく。国際奉仕委員長。

宮野 宗雄：暑いです。

栗原 稔：会長、幹事、一年間御苦労様でした。

菊川 秀明：久し振りの例会、とても楽しみです。

鈴木 政次：暑さ、コロナで大変です。会長以下役員の皆様、お疲れさまです。

山浦 恒宏：前回、欠席となりすみませんでした。

ニコニコ合計 ¥33,000 友愛合計 ¥38,000

◆6月のロータリーレートは、1ドル108円です。



近隣クラブ例会日

例会場

火曜日 四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日 八千代中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日 習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日 佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日 佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日 習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
6/12	54	50	48	96.0

■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■クラブ会報委員会

委員長：中島 仁 副委員長：永田 勝久

■例会日 金曜日 12:30 ~ 13:30

■例会場 パソノヴィータ

TEL : 047-459-5806

〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F
FAX : 047-450-0050